

Ressort: Politik

Barbara Bush stirbt im Alter von 92 Jahren

Ex First Lady tot

Nürnberg, 18.04.2018, 07:24 Uhr

GDN - Barbara Bush verstarb am Dienstag. Sie hinterlässt ihren Mann, fünf Kinder, 17 Enkelkinder und sieben Urenkelkinder. Sie schrieb Bücher aus der Sicht ihrer Hunde und machte noch im Alter von 90 Jahren Wahlkampf für einen ihrer Söhne. Nun ist die Frau mit den schlohweißen Haaren verstorben.

Die Frau des ehemaligen Präsidenten George H. W. Bush starb am Dienstag (Ortszeit) im Alter von 92 Jahren, wie das Büro der Familie mitteilte. Die Bushs waren seit 73 Jahren verheiratet.

Ihr Gesundheitszustand hatte sich zuletzt sehr verschlechtert. Nach einer Reihe von Krankenhausaufenthalten entschied sie sich gegen eine weitere medizinische Behandlung. Sie hinterlässt ihren Mann, fünf Kinder, 17 Enkelkinder und sieben Urenkelkinder.

Das Ehepaar hatte sechs Kinder, von denen eines im Alter von drei Jahren gestorben war. Sohn George W. Bush war von 2001 bis 2009 Präsident. Er nannte seine Mutter als Grund dafür, dass er so viele Frauen in seinem Führungsstab hatte.

Nach ihrem Tod schrieb er in einem Statement, das er und seine Familie traurig seien, doch ihre Seelen seien "im Frieden", da sie alle wüssten, dass auch Barbaras Seele im Frieden war. Und weiter: "Mom hielt uns auf Trab und brachte uns bis zum Ende zum Lachen. Ich bin ein glücklicher Mann, denn Barbara Bush war meine Mutter."

US-Präsident Donald Trump und seine Frau Melania haben der Familie Bush ihr Beileid ausgesprochen und die Verstorbene als "Anwältin amerikanischer Familien" gewürdigt. Man werde sich sehr lange an sie erinnern, weil sie sich in starker Weise ihrem Land und ihrer Familie hingegen habe - beidem habe sie unfehlbar gut gedient.

Barack und Michelle Obama erklärten, sie seien Barbara Bush "für immer dankbar sein für ihre Großzügigkeit, die sie uns während unserer Zeit im Weißen Haus entgegengebracht hat". "Aber wir sind noch dankbarer für die Art, wie sie ihr Leben lebte - ein Zeugnis dafür, dass der öffentliche Dienst eine wichtige und edle Berufung ist; ein Beispiel für die Bescheidenheit und den Anstand, welche das Allerbeste der amerikanischen Seele widerspiegelt", erklärten sie.

Barbara Bush war zu ihrem Todeszeitpunkt die älteste ehemalige First Lady der USA. Die Tochter eines millionenschweren Zeitschriftenverlegers aus einer Kleinstadt im Staat New York war gerade 16 Jahre alt, als sie ihrem zukünftigen Mann bei einer Tanzveranstaltung begegnete.

Kurz bevor George als Pilot in den Zweiten Weltkrieg zog, verlobten sich die beiden - und heirateten im letzten Kriegsjahr 1945, nachdem er über dem Pazifik abgeschossen worden war und heimkehrte.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-104870/barbara-bush-stirbt-im-alter-von-92-jahren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Michael Tölle

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Michael Tölle

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.

3651 Lindell Road, Suite D168

Las Vegas, NV 89103, USA

(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

info@unitedpressassociation.org

info@gna24.com

www.gna24.com